
Vermischtes (aus meinem Züchterleben)

Beitrag von „myoho07“ vom 5. März 2021, 17:20

Ergänzung:

Das sind so etwa 4000 Samenkörnchen, die ich ausgebracht habe.

Es gibt 2 Gründe, warum ich den Saatkasten in der Garage aufgebaut habe.

Das Teil ist ziemlich groß und im Wohnzimmer wirkt der wie ein Fremdkörper und meine Frau 
rebellierte (verständlicherweise) deshalb.

In der Garage ist es nicht so warm, nachts kühlt es im Kasten deutlich unter 20° ab. Tags, bei 
Beleuchtung so an die 26°, im WZ hatte der immer über 30°, ich vermute mal, dass dies auch 
nicht optimal für das Wachstum ist.

Wie ja viele wissen, zumindest die, welche den Vortrag beim letzten Treffen in Fulda von 
Rüdiger gehört haben, nehmen Sukkulenten nur nachts CO2 auf, speichern das als Apfelsäure 
(?), sind die Temperaturen zu hoch, gelingt die Speicherung nicht. Ich vermute, dass unsere 
Kakteen deshalb im Sommer nicht wachsen (bei zu hohen Temperaturen).

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13347-vermischtes-aus-meinem-
z%C3%BCchterleben/&postID=113509#post113509
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